

Casería

Un tenue rayo de luz que se colaba por la fina cortina de mi ventana me despertó, miré con el rabillo del ojo para observar por la ventana que el cielo aun tenía un color celeste pálido así que deduce que aun era temprano en la mañana así que intenté volver a dormir un rato, pero el sonido del calzado de mis hermanos en el viejo suelo de madera no me lo permitió así que respiré muy hondo hasta llenar mis pulmones y exhale lento para perseguir a sentarme al borde de mi cama y frotar mis legañosos ojos mientras sacudía mi cabeza para acomodar mi cabello y colocarme la ropa que usaría ese día.

Unos minutos más tarde salí de mi cuarto cerrando la puerta despacio para evitar el chirriante sonido que esta emitía y me dirigí al pasillo esperando cruzarme con alguno de mis hermanos, mientras caminaba oí una voz, era la de mi hermana menor provenía de abajo así que deduje que estaba en la cocina eso significa que ya era se me había hecho tarde y que mi familia ya estaba desayunando abajo, así que apresuré bajo corriendo las escaleras y casi me estrelló contra el suelo por un descuido pero recuperé el equilibrio antes de caer y seguí corriendo, al llegar a la cocina vi a mis dos hermanos Gaspar y cesar en el comedor sentados desayunando y leyendo el periódico y a mi hermana menor Elena comiendo un pan con mantequilla mientras jugaba con una muñeca de porcelana todos regresaron a ver y me saludaron amablemente menos Gaspar el bajo la mirada a su periódico y esbozó una mueca que reflejaba algo de preocupación y enojo algo le preocupaba estaba claro pero no le di mucha importancia y me senté a desayunar, en un momento alce la mirada y el periódico de mi hermano captó mi atención , comenzó a leer de corrido los titulares mas importantes y de repente comenzó a sudar frío mi semblante era lívido y mis manos comenzaron a temblar en letras grandes en la cabecera del periódico decía ¡LA FECHA DE LA CASERIA SE A CONFIRMADO PARA EL 23 de julio !eso era en seis días comenze a hiperventilar mientras trataba de controlarme para que nadie se de cuenta bajando la cabeza levemente, pero un golpe en la frente me hizo levantar la mirada instintivamente vi a mi hermano Gaspar con un semblante enojado y rígido, pero pude notar que estaba intentado aguantar las lágrimas que se estaban formando en sus ojos mientras yo lo miraba comenzo a gritar y golpear la mesa con su puño

—¡Andrew leíste lo que dice el periódico verdad ¡— me dijo Gaspar con voz desafiante y amonestante —

Estaba petrificado en mi asiento y no podía responderle las palabras simplemente no salían de mi boca

—¡Te estoy preguntando! ¡Respóndeme!...,sabes lo que va a pasar vas a morir Andrew vas a morir!—dijo con voz tajante y hizo una leve pausa para mirarme y acercó su cara a la mía y me dijo en un tono alto

—¿y sabes porque vas a morir Andrew?...!!Porque eres un cobarde! Poque tienes miedo ¡!!!porque eres una presa ¡!!...—

Los gritos alertaron a mi madre que entró a la cocina actuado algo enojada e intercambio miradas con mi hermano para luego asentir, parecería que comprendía lo que estaba pasando y me tomo del hombro para sacarme de la cocina mientras me jalaba vi las miradas mis hermanos parecían tranquilos mi hermana no mostraba la más mínima expresión de preocupación y mi hermano comía como si nada hubiera pasado nada , mi madre me llevo al segundo piso a su habitación y cerró la puerta con llave, me sentó en la cama y me comenzó a gritar

—¡Andrew la casería es en seis días y tu vas a ser una presa! Debes controlarte Andrew debes dejar de tener miedo¡—

Comencé a temblar y las lagrimas desbordaban por mi rostro traté de desviar la mirada y en ese momento vino a mi mente el recuerdo de cuando mi madre me contó del origen de nuestra reino y de la casería comenze a escuchar esas palabras en mi mente como un viejo recuerdo...

—Andrew mi niño mamá te quiere contar una historia, ven siéntate en mis piernas ahora te pregunto ¿sabes como se creo este reino en el que vivimos y como es que la vida es tan prospera gracias a las decisiones del rey?

—no mami—

—Bueno entonces escucha atentamente, hace mucho tiempo hubo tres hermanos que se adentraron al bosque para buscar un territorio para conquistar y creará un reino ,dos de los hermanos eran valientes e intrépidos... pero el hermano menor siempre era diferente nació con un sentimiento que nadie tenía y lo llamaron miedo esto no parecía una gran problema pero un día los hermanos se encontraban en su ruta para encontrar el reino pero ya era de noche y decidieron acampar en un tramo del bosque todo transcurría normal , la luna ya cubría el cielo con su manto y las estrellas lo adornaban, una vez todos se quedaron dormidos el hermano menor olló un leve ruido y y vislumbró una

criatura de inmensurable tamaño que se encontraba cerca de ellos y el miedo lo consumió lo volvió débil lo volvió una presa y comenzó a emanar el olor que emanaban las presas atrayendo a la bestia ..Porque el miedo te vuelve vulnerable te vuelve inferior, la bestia atraída por el olor atacó el campamento devorando a uno de los hermanos el hermano mayor y el hermano menor lograron sobrevivir . En ese momento el hermano mayor se dio cuenta de de el peligro que suponen las personas que nacen con miedo ese sentimiento que te convierte presa entonces tomo la decisión de abandonar a su hermano en el bosque, fue una dura decisión pero sabia que era lo mejor años después el reino que el hermano mayor fundó prosperó y el fue un gran rey además desde el día que fundó el reino organizó un evento cada 14 años llamado la Casería donde se reúne a la población y se la somete a sentarse frente a una Bestia y si emanaban el olor del miedo son catalogados como presas y son exiliados del reino en el bosque para que sean devorados por las bestias y su olor no las atraiga al reino, recuerdo que mi madre hizo una pausa y me abrazo fuerte mientras entre sollozos me murmuraba al oído que ella no quería perderme que cuando nacieron mis hermanos no lloraron pero yo si además yo desde pequeño tenía miedo y emanaba el olor de una presa pero ella intentó negarlo y pensar que no era real para luego susurrarme al oído que no me quiera perder ..mientras seguía perdido en mis recuerdos los gritos de mi madre me regresaron al presente

—Andrew!! Andrew!!!? ¿Me estas escuchando?...— su rostro se contrajo en una expresión de furia y alzó la mano para golpearme—

Yo me contraí y puse mis manos en mi cabeza frunciendo el ceño y bajando la cabeza, deje un ojo medio abierto y vi que mi madre relajaba su mano y se arrodilló frente a mi para luego darme un abrazo y decirme

—escucha Andrew yo hago esto porque te quiero..y no quiero perderte —

Mi madre bajo la mirada y comenzó a llorar más fuerte para luego salir de la habitación y dejarme completamente solo. En ese momento me comencé a cuestionar porque yo porque yo tuve que nacer siendo una presa porque....

El día transcurrió lento y el ambiente en la casa era tenso no había un solo ruido y hasta los tablones de la casa parecían dejar de sonar.. en la tarde decidí sentarme en la ventana a reflexionar e imaginar que iba a pasar el día de la casería mientras pensaba vi que mi madre estaba arrojando semillas en el campo recién abonado eso me preocupó ya que esas semillas siempre atraen a los cuervos ciegos que las huelen desde kilómetros mire

al cielo esperando no ver ninguno de esos horribles animales y mientras miraba recordé las historias que me contaban mis hermanos cuando les preguntaba porque los cuervos no tenían ojos, Gaspar siempre me decía que era porque había una Ninfa que siempre se bañaba en una casacada y los cuervos siempre la observan mientras se bañaban y un duende que estaba enamorado de la Ninfa sentía celos de los cuervos así que les cosió los ojos para que solo él la pudiera ver y desde ese día el duende va por el bosque cociendo los ojos de los ojos para que ninguno pueda ver a su amada y mi hermano que Cesar decía que siempre que viera uno me tapara los ojos porque ellos nacieron sin ojos y se roban los de los humanos por envidia.. eran tan buenos momentos cuando todos reíamos y contábamos historias, pero eso pronto iba a terminar.... La semana transcurrió y la caseria se acercaba como un monstruo al asecho estaba comenzando a aceptar mi destino pero me sentían mal por mi familia y iba a intentar lo posible para que no me descubrieran.

El día había llegando esa noche no pude dormir me invadía el miedo y el recuerdo de la voz de mi madre me repetía que todo era mi culpa y que iba a morir como una presa , me levante muy temprano se podría oír el ruido del reino y toda la gente que ya se estaba preparando para la prueba me senté en mi cama y mire por mi ventana sabía que esa sería la última vez que lo haría pero mientras observaba me pareció ver una figura negra que se encontraba en lo alto del techo de una casa mire bien y era un cuervo , pero había algo raro con él cuando lo mire tenía una cosa azul brillante en el ojo parecía un diamante, traté de ajustar la vista y mirar así que me acerque al borde de la ventana y la el cuervo parecía verme figamente con ese extraño ojo azul y de su pico salieron estas palabras

—¡nos veremos en el bosque niño!

¿El cuervo me estaba hablando !? De la imprecisión caí de espaldas y cuando me levante el cuervo ya no estaba ahí ..traté de no darle importancia y lo ignoré tal vez eran los nervios del momento y ya estaba viendo cosas que no eran reales

Ya era hora todos salimos de la casa y nos dirigimos al centro del reino y durante todo el camino mi madre no pudo aguantar las lágrimas, mis hermanos trataron de consolarla, pero era inútil. Al llegar había un mar de gente y comenzó la prueba fueron nombrando a cada ciudadano y lo sentaron en una silla dentro de una jaula para luego soltar a un bestia la cual solo se alteraría y atacaría si olía el aroma del miedo la prueba transcurría y entraba y salía gente de esa jaula hasta que mientras toda la multitud hablaba de

repente se sumió en silencio por el rugido de la bestia todos voltearon a ver a la jaula y veieron a una joven de unos quince años que se retóricia en la silla tapándose la cara , en ese momento un guardia gritó ¡presa! Para luego meterla en otra jaula y poner candado mientras todos los ciudadanos reían a carcajadas y la gritaban ¡es una presa! , ojalá te coman las bestias deberían extinguirse! Eso generó en mi una ira que no podía describir pero yo no podía hacer nada o ..eso creía

Pasado un rato llego mi turno mi madre sugeto mi brazo tan fuerte que sus uñas quedaron marcadas con sangre en mi brazo y ella rompía en llanto pero los guardias la apartaron y me metieron en la jaula.La prueba comenzó no lo pude controlar el feroz animal se acercaba cada vez mas y solté un leve grito y la bestia rugió, eso alertó a los guardias que me metieron a la jaula sin dudarlo junto a las demás presas mientras a lo lejos oía las risas y burlas y el desgarrador llanto de mi madre....

Ya en la noche nos trasladaron al bosque en la jaula en la que aproximadamente habían doce personas todos iban callados hasta que un guardia rompió el silencio hablando con su compañero diciéndole

—da asco el olor del miedo , estúpidas presas .. ¿Qué se sentirá tener miedo ser inferior?el mundo no esta hecho para ellos —luego su compañero contestó

—deberían dejar de existir los seres con miedo son seres que jamás enteran a nuestro nivel son un peligro atraen a las bestias —

Trate de no escucharlos mirando al cielo y en la oscuridad vi al cuervo de nuevo con su brillante ojo azul, y recordé que el cuervo dijo que me encontraría en el bosque,Pasado un tiempo nos dejaron en el bosque y cada uno se fue por su lado estaba anocheciendo y en poco tiempo las bestias nos devorarían, pero de repente del cielo en picada bajo el cuervo y me susurro algo al oído..”quema a los cazadores”esas palabras me recordaron algo que en el fondo de verdad quería así que tome dos palos y frote hasta sacar chispa poco a poco la llama se hacía más grande lo arrojé en el suelo y todo se comenzó a quemar un desfile rojo lleno el bosque yo me aleje lo mas que pude pude ver como todo ardía en llamas y las bestias intentando sobrevivir entraron a la ciudad derribando el muro escapando del fuego podía oír los gritos desgarradores de los ciudadanos y las feroces bestias podía oler como el miedo que los ciudadanos tanto afirmaban no tener despertaba en ellos. Me senté y contemplé al cuervo que se había posado en mi hombro ahora ellos eran las presas y yo el cazador.

Escrito por gato blanco